

**Dedi Harsono** (2009). Pengaruh Pemberian Pendidikan Kesehatan Terhadap Tingkat Pengetahuan Remaja Anak Jalanan Tentang Penyakit Menular Seksual Di Rumah Singgah Hafara Yogyakarta 2013.

## **Pembimbing**

Sri Sumaryani., S.kep., Ns., Sp., Mat

## **INTISARI**

**Latar belakang:** Remaja merupakan populasi terbesar dari seluruh penduduk dunia. Pada masa remaja, mengalami keingintahuan yang tinggi terhadap hal-hal yang berhubungan dengan seksualitas. Terdapat perilaku menyimpang seksual pada remaja yang berakibat terjadinya Penyakit Menular Seksual (PMS). Penyakit Menular Seksual (PMS) adalah penyakit yang ditularkan dari hubungan seks sejenis maupun hubungan seks lain jenis.

**Tujuan:** Untuk mengetahui hubungan pemberian pendidikan kesehatan terhadap tingkat pengetahuan remaja tentang bahaya Penyakit Menular Seksual (PMS) di rumah singgah hafara Yogyakarta.

**Metode penelitian:** Jenis penelitian ini merupakan jenis penelitian *pra-eksperimen* menggunakan *one group pre-post tes design*. Penelitian ini dilakukan di Rumah Singgah Hafara, Yogyakarta . Sampel yaitu remaja anak jalanan laki-laki dan perempuan yang berusia dari 17-21 tahun. Pengambilan sampel menggunakan *non-probability sampling* dengan teknik sampel jenuh. Alat pengumpul data yang digunakan adalah kuesioner tertutup, untuk uji validitas dilakukan menggunakan rumus *product moment*. Analisa data yang digunakan adalah analisa univariat untuk setiap variabel dan *bivariat* untuk uji pengaruh menggunakan *wilcoxon test*.

**Hasil penelitian:** Hasil didapatkan mayoritas tingkat pengetahuan responden tentang PMS pada saat pre test adalah kurang yaitu 13 orang sebanyak (52%). Tingkat pengetahuan paling banyak pada saat post test adalah cukup dengan jumlah 11 orang responden (44%) dan perbedaan tingkat pengetahuan pre-test dan post-test diperoleh nilai yang signifikan 0.000 ( $p < 0.05$ ).

**Kesimpulan:** Terdapat pengaruh pemberian pendidikan kesehatan tentang PMS terhadap tingkat pengetahuan remaja tentang PMS.

**Kata kunci:** remaja, pengetahuan, pendidikan kesehatan, penyakit menular seksual (PMS)